

Flugzeug als Geschenk für Bulgarien

Wie aus Sofia gemeldet wird, ist dort ein von Bremen aus abgesandtes Flugzeug eingetroffen, das ursprünglich auf Veranlassung des im Vorjahr verstorbenen Herrn v. Hünefeld für einen Ostasienflug erbaut worden war. Dieses Flugzeug ist vom Königl. Bulgarischen Generalkonsul in Bremen, Dr. h. c. Ludwig Roselius, käuflich erworben und der Bulgarischen Regierung zum Geschenk gemacht worden. Das Innere des Flugzeugs hat zuvor eine Auskleidung in den bulgarischen Nationalfarben erhalten, hergestellt aus handgewebten Stoffen der Handweberei Høhenhagen in Bremen, der erst kürzlich eröffneten neuen Roselius-Gründung. Nach Sofia überführt, wurde das Flugzeug durch den Bremer Chespiloten Edgard, und an Bord befand sich auch Generalkonsul Roselius. Die bulgarische Presse begrüßt die Schenkung als eine wertvolle Bereicherung des bulgarischen Luftfahrtwesens.